

Syndicat des éleveurs de chevaux de trait du Rhône

Traitdurhone.fr

chevauxdetraitdurhone@laposte.net

Conseil d'administration du 3 mars 2017

Le conseil d'administration du Syndicat des éleveurs de Chevaux de trait du Rhône s'est réuni courant mars pour élire son bureau et traiter plusieurs sujets .

Dans un 1^{er} temps, le bureau a été réélu à l'unanimité, soit :

Président : Bruno Dehan

Vice-présidents des différents secteurs : Jean Bissuel (Sarcey), Maurice Lacroix (Les Ardillats), René Fillon (Amplepuis)

Trésorier : Sébastien Matray

Trésorier adjoint : Alain Guyot

Secrétaire : Sylviane Dufour

Secrétaire adjointe : Eve Thivolle

Ensuite, le sujet de la Route du Beaujolais a été abordé afin de suivre l'avancée de l'organisation. La commission dédiée se réunit une fois par mois pour organiser cette manifestation d'ampleur. Les inscriptions sont ouvertes et de nombreux meneurs sont déjà inscrits. Cette 3^{ème} édition partira de Chamelet le 3 juin pour faire une étape le 4 juin à Claveisolles avant de revenir sur Chamelet.

Puis, les formations destinées aux éleveurs et adhérents ont été expliquées, en parlant tout d'abord des deux journées de formations mises en places par le Syndicat (Préparation aux concours – 19 mars et Travail à pieds en sécurité – 9 avril) et en parlant ensuite des formations de juges de la SFET (Société Française des Equidés de Travail).

Les dates des concours sont fixées : le samedi 8 juillet pour Ronno, le 6 aout aux Ardillats et le 19 aout à Sarcey.

Pour finir, le conseil d'administration a travaillé sur un grand projet de journée d'information sur le mélange d'espèces en élevage avec la Chambre d'Agriculture comme partenaire.

Une commission de travail a été mise en place avec pour but d'organiser cette information en novembre, à laquelle seront inviter de nombreux agriculteurs.

